

3. April 2024 pi  

ACP TechRent und ACP McWERK bündeln Kräfte für die digitale Zukunft

Fusion der beiden Unternehmen per 1. April 2024 unter ACP TechRent GmbH.



vlnr.: Günter Neubauer (Geschäftsführung), Thomas Koch & Michael Dörtl (Geschäftsleitung Mayerhofgasse), Rainer Kalbrener (Vorstand ACP Gruppe) (Foto: ACP TechRent)

ACP TechRent und McWERK haben sich zusammengeschlossen und operieren per 1. April 2024 unter dem Namen ACP TechRent GmbH. Damit bringen sie ihre Expertise zusammen. Einen besonderen Schwerpunkt legt das Unternehmen künftig auf innovative Managed Service Leistungen.

Eine immer komplexer werdende Unternehmens-IT verlangt den richtigen Partner, der von der Beratung, über die Beschaffung, der Integration und dem Lösungsgeschäft bis hin zum Service, Implementierung und Finanzierung alles aus einer Hand anbietet. Diesen Bogen wollen künftig die beiden Unternehmen unter dem Namen ACP TechRent GmbH spannen.

Mit diesem Schritt gewährleistet die neu gestaltete ACP TechRent GmbH ihren Kund:innen eine nachhaltige Stabilität, ein breiteres Portfolio und einen einfacheren Zugang dazu. Die Geschäftsführung von ACP TechRent GmbH übernimmt Günter Neubauer gemeinsam mit den weiteren Mitgliedern der Geschäftsleitung Alexander Cekic, Alfred Reinprecht, Thomas Koch und Michael Dörtl.

Rainer Kalkbrener, Vorstand der ACP Gruppe in Österreich, betont: „Ich bin überzeugt, dass wir mit dieser Fusion ein Powerhouse im Bereich Workplace & Education schaffen. Als Vorreiter von as-a-service Lösungen unterstützen wir das Service Erlebnis der User und die Nachhaltigkeit der Unternehmen. Das zielgerichtete Serviceangebot entlastet unsere Kunden und schafft Freiraum für Innovation.“

ACP techWERK – die Zukunft der IT-Betreuung

Die ACP TechRent GmbH wird unter der Marke ACP techWERK nun auch ein umfangreiches Spektrum an IT-Dienstleistungen bereitstellen. Mit ihrem breiten

Integrations- und Lösungsgeschäft, einem 360° IT-Produktportfolio, herstellerunabhängiger Beratung und einer 24-Stunden Auslieferungs-garantie wird ACP TechRent GmbH als zuverlässiger IT-Lieferant umfassende Lösungen offerieren.



vlnr. Günter Neubauer (Geschäftsführung), Thomas Koch & Michael Dörtl
(Geschäftsleitung Mayerhofgasse) (Foto: ACP TechRent)

Günter Neubauer, Geschäftsführer der ACP TechRent GmbH, erklärt: „Durch diesen Schritt und die Erweiterung unseres Leistungsangebots festigen wir unsere Position als verlässlicher Anbieter sowohl von IT-Produkten als auch IT-Dienstleistungen.“

Insbesondere Unternehmen, Behörden und Organisationen, die ihre Prozesse und Produkte zunehmend digitalisieren müssen, werden von diesem erweiterten Angebot profitieren. Thomas Koch und Michael Dörtl betonen: „Gemeinsam betreuen wir künftig Kunden aus allen Branchen, insbesondere Industrie, Finanzen, Versicherungen, öffentlicher Verwaltung und Bildung. Zu unserem Kundenkreis zählen unter anderem das Bildungsministerium und der Flughafen Wien, sowie KMUs wie das Trendunternehmen für Kinder- und Jugendfahrräder woom.“

justEDU und ACP eduWERK bleiben als Marke bestehen

Einen besonderen Schwerpunkt legt das Unternehmen in Zukunft auf den Bereich der digitalen Bildung, wie der Betreuung von Schulen und Bildungseinrichtungen bei Einführung digitaler Medien unter den Marken justEDU und ACP eduWERK.

Die Zusammenarbeit mit dem Bildungsministerium hat bereits dazu geführt, dass in den letzten drei Jahren 815 Schulen mit rund 160.000 Stück Laptops und Tablets für Schüler:innen und Lehrpersonal ausgestattet wurden.

Stärken nutzen durch breiteres Portfolio

Mit einem gemeinsamen Portfolio, das Digital Media, Modern Workplace, Digital Solutions, Managed Services, Lifecycle Management, Medical IT, Printing und Print Services (JustManage) umfasst, stärkt ACP TechRent seine Stellung als Marktführer.

Im Bereich Managed Print Services betreut das Unternehmen derzeit rund 66.500 Drucker in Österreich. Im Bereich Modern Workplace bietet ACP TechRent eine plattformunabhängige, sichere, produktive und mobile

Arbeitsumgebung für Mitarbeitende. Besonderes Augenmerk legt ACP TechRent auf die Integration von Apple und positioniert sich mit der langjährigen Erfahrung von McWERK als führender Anbieter im Bereich macOS, iPadOS und iOS Geräteverwaltung in Unternehmen und Organisationen.



IT-MARKT